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Protokoll 

13. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 22, öffentlich) 

Datum: 13.10.2022 Ort der Sitzung: EAC, Agricolastraße 10a 

Beginn: 12:05 Uhr Sitzungsleitung: Maximilian Schwabe 

Ende: 13:10 Uhr Protokollführer: Dirk Damaschke 

 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

JNei Johannes Neidel X DD Dirk Damaschke X ET Elisabeth Täschner X 

MS Maximilian Schwabe X GG Gerd Gehrisch X BH Benjamin Hartmann E 

KH Kay Hager X    MK Matthias Kemter X 

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

QS Quentin Sandhöfner  X IC Iris Cramer U JSch Joleen Schubert X 

   FK Fabian Kaulfuß E IA Ibrahim Ammar E 

   SM Shayak Majumder X    

Oliver Heymer (OH) und Michael Griesbach (MG) sind als Gäste anwesend. 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung: Protokollführer: 
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1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 8 von 14 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig.  

 

2. Änderung der Tagesordnung 

OH beantragt den TOP „Halloweenfeier“. 

 Abstimmung: Wer ist dafür, den Tagesordnungspunkt 5. Halloweenfeier aufzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 

 

3. Finanzanträge 

Es liegt ein Vorstandsbeschluss über einen Finanzantrag des Referats Kultur und Sport in Höhe 

von 250 € für die StuRa T-Shirts vor. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Vorstandsbeschluss so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Der Vorstandsbeschluss wurde einstimmig angenommen. 

Es liegt ein Vorstandsbeschluss für den Finanzantrag des Referats Kultur und Sport in Höhe von 

100 € für das Meet and Greet vor. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Vorstandsbeschluss so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Der Vorstandsbeschluss wurde einstimmig angenommen. 

12:08 Uhr – JNei, KH und Michael Griesbach (MG) betreten die Sitzung. Es sind nun 10 von 14 ge-

wählten Mitglieder anwesend. 

Das Referat Internationales und Soziales stellt einen Antrag auf Finanzzuschuss in Höhe von 50 € 

für den Plakatdruck des Aufklärungssprojekts zum Iran. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Antrag auf Finanzzuschuss so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 1 2 

Der Antrag auf Finanzzuschuss wurde angenommen. 

Der AKAS stellt einen Dienstreiseantrag für Tagesgeldzuschuss in Höhe von 50 € für MG. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Dienstreiseantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 1 

Der Dienstreiseantrag wurde angenommen. 
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Der AKAS stellt einen Finanzantrag in Höhe von 2500 € für die Party International in der Alten 

Mensa. Es wird Eintrittsgeld erhoben, wodurch gefordertes Geld wieder zurückkommt. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

10 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

Der FSR 2 stellt zwei Anträge für die BuFaTa Chemie in Lübeck. Einen Finanzantrag in Höhe von 

120 € für die Teilnahmebeiträge und einen Dienstreiseantrag in Höhe von 280 € für die Fahrt. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag und den Dienstreiseantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 1 

Der Finanzantrag und der Dienstreiseantrag wurden angenommen. 

12:15 Uhr – MG verlässt die Sitzung. 

Es liegt ein Vorstandsbeschluss zu einem Vertrag der Uni und der AG BigBand in Höhe von 100 € 

Bezahlung an uns vor für die akademische Feier. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Vorstandsbeschluss so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

10 0 0 

Der Vorstandsbeschluss wurde einstimmig angenommen. 

Es liegt ein Entwurf für eine Verleihverordnung der AG Fahrrad vor. Diese wird vor der Abstim-

mung noch an das Justiziariat gegeben. 

 

4. Protokollabstimmung 

Das Protokoll der 10. Sitzung des Studierendenrates liegt vor. Alle Anmerkungen, die im Vorher-

ein zu dem Protokoll kamen, wurden ordnungsgemäß eingefügt. 

Abstimmung: Wer ist dafür, das Protokoll der 10. Sitzung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 0 3 

Das Protokoll wurde angenommen. 

Das Protokoll der 11. Sitzung des Studierendenrates liegt vor. Alle Anmerkungen, die im Vorher-

ein zu dem Protokoll kamen, wurden ordnungsgemäß eingefügt. 

Abstimmung: Wer ist dafür, das Protokoll der 11. Sitzung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 0 3 

Das Protokoll wurde angenommen. 

 

5. Halloweenfeier 

Ein Winklergruselkabinett in der Ursprungsform mit Führungen wurde nicht genehmigt. Um 

trotzdem eine Party zu haben, wäre eine Kostümparty gut. Allerdings finden zeitgleich noch 
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andere Halloweenfeiern statt und zum anderen ist es zeitlich relativ eng. Die Party wird daher 

wohl dieses Jahr noch nicht stattfinden. 

12:33 Uhr – OH verlässt die Sitzung. 

 

6. Inforundlauf 

6.1 Technik 

Es wurde das Tagesgeschäft erledigt. 

6.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Es wurde das Tagesgeschäft erledigt. 

6.3 Soziales und Internationales 

Von den Internationals kam ein positives Feedback zu Feiern im EAC. 

Das nächste Treffen der Internationals wäre am 18.10., da dort aber auch die Immatrikulation 

stattfindet, wird sie wohl verschoben. 

Es wird eine Veranstaltung zu einer Mosambik-Nacht geplant. 

6.4 Studium und Bildung 

Am letzten Wochenende fand die erste Vorkursnachbereitung statt. Die Teilnahme war relativ ge-

ring, jedoch haben sich die Anwesenden sehr aktiv eingebracht. Am Samstag kam durch eine Pa-

rallelveranstaltung auch Frau Dr. Schellbach vorbei, die uns daraufhin direkt lobend beim Rektor 

erwähnt hat. Die zweite Nachbereitung findet dieses Wochenende statt. 

Die Evaluierungen der letzten Tutorien wird diese Woche beendet. 

Es wurde erneut ein Werbeprogramm für den Sorgloschat gestartet. 

Es wurde ein Beispiel-Opal-Kurs erstellt, der alle für Studierende wichtigen Informationen enthält 

und dieser an das E-Learning-Team weitergegeben. 

Die Nebenjob-Seite wurde weiter gefüllt und wurde innerhalb der ersten Tage von über 500 Stu-

dierenden besucht. Die ersten Nebenjobs wurden auch schon wieder herausgenommen, da sich 

über das Portal jemand gefunden hat. 

Es gibt ein neues Hygienekonzept. Dieses ist sehr offen formuliert und enthält hauptsächlich nur 

Empfehlungen. Allerdings wird zusätzlich auf einen Fragebogen zur Gefährdungsbeurteilung ver-

wiesen, aus welchem so gut wie jede Regel gedeutet werden kann. 

Trotz mehrmaliger Nachfrage an verschiedenen Positionen gab es bisher keine Rückmeldungen 

zu der Problematik mit den Unterlagen für ukrainische Geflüchtete. 

6.5 Hochschulpolitik 

Es wurde das Tagesgeschäft erledigt. 
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6.6 Kultur und Sport 

Der Bunte Campus war gut besucht und wurde positiv angenommen. 

Die Schnipseljagd war Freitag relativ schlecht besucht, dafür war sie am Montag komplett voll. 

Das Meet and Greet war auch relativ gering besucht, aber die Anwesenden hatten Spaß. 

Es wurden lobende Worte an das Referat für die Ersti-Wochen gerichtet. 

Die IKEA-Tour ist voll. 

Vom StuRa der Uni Jena gab es Ideen zu unserem Wissenschaftskorridor. 

6.7 Finanzen 

Der Haushaltsabschluss wurde weiter vorangetrieben. 

Die Erhöhung der Semesterbeiträge ist in Gange 

6.8 Sprecher 

Krankheitsbedingt wurde leider nichts geschafft. 

6.9 Vorsitz 

Es wurde sich aktiv an den Ersti-Wochen beteiligt. 

Für die feierliche Immatrikulation werden noch Pläne des StuRa für die nächste Zeit benötigt. 

Nächste Woche findet die Jubiläumsfeier des StuRa statt. 

 

7. Sonstiges 

Der BBK muss noch sauber gemacht werden, dafür wird eine Terminumfrage gemacht. 

 

8. Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung ist findet am Donnerstag, den 20.10.2022., ab 20 Uhr im Sitzungszimmer des 

Rektorats statt. 


